

Qu'arriva-t-il à ce voile, au moment même de la mort de Jésus ?

« Et voici : le voile du temple se déchira en deux, du haut en bas. » - Matthieu 27.51

Le lieu très saint, lieu par excellence de la présence divine, fut exposé à tous les regards lorsque Jésus rendit l'âme sur la croix. Le message est clair : depuis la mort du Christ, aucun voile ne peut plus s'interposer entre le Dieu saint et tout croyant sincère. Jésus, notre grand prêtre, nous introduit en la présence même de Dieu.



« Ainsi donc, frères, nous avons l'assurance d'un libre accès au sanctuaire par le sang de Jésus, accès que Jésus a inauguré pour nous comme un chemin nouveau et vivant au travers du voile, c'est-à-dire de sa chair ; et nous avons un souverain sacrificateur établi sur la maison de Dieu. APPROCHONS-NOUS donc d'un cœur sincère, avec une foi pleine et entière. » - Hébreux 10.19-22

Nous avons accès à la salle du trône dans les cieux parce que Jésus est notre grand prêtre, assis à la droite de Dieu. Il ne se tient pas à cet endroit pour nous protéger du Père, mais pour nous permettre de venir en sa présence, de pénétrer dans son cœur d'amour. «Approchons-nous», dit le texte. Dieu lui-même désire nous accueillir. «Je ne vous dis pas que je prierai le Père pour vous, dit Jésus, car le Père lui-même vous aime.»

Après que Jésus fut retourné au ciel, son ministère terrestre achevé, l'apôtre Jean vit en vision le «temple qui